
in       ACTANo 12.2o24

ACTA  NbMER0  DOCE  DE  LA  SESI0N  0RDINARIA  CELEBRADA  POR ONCEJO

MUNICIPAL DE NANDAYURE, EL VEINTIDOS DE JULIO DE DOS MET VEINTICUATRO, A
LAS DIECISIETE HORAS.

®

®

MmMBRos pRESENTEs:
Sefiora Karla Talana Baltodano Sequeira

Sefior Pedro Andres Mes6n Fernindez
Sefiora Elsa Gabriela Torres Montiel
Sefior Johan Tall Salinas Rosales
Sefiora Yoselyn Tatiana Cambronero Mora
Sefior Carlos Morera Peralta
Sefiora Mauren Vanessa Rodiguez Cruz
Sefiora Irene Sofia Fajardo Sequeira
Sefior Ruben Alexis Palma Bermbdez
Sefior Juan Bautista G6mez Fonseca
Sefior Alvaro Alvarado Enriquez
Sefiora Milagro Gonzalez Ramirez
Sefiora Mery James Batista Castro
Sefior Teddy Osvaldo Zdfiiga Sanchez
Sefiora Rebeca Chaves Duarte

AUSENTES:
Sefiora Gcorgina Quesada Brenes
Sefiora Nuria Reyes Quir6s
Sefior Wagner Borbdn Cambronero
Sefiorita Yeimy Dayeli Conderas Artavia
Sefior Carlos Antohio Cortes Cordero
Sefiora Adriana Quir6s Solis
Sefior Marco Stiven Cortes Castillo
Sefiora Graciela Alvarado Navarro
Sefror toss Angel Lepez Vasquez

PresidentaMulcipal
Vicepresiderfe Municipal
RegidoraPropietario
RegidorPropietario
Regidora Suplente en ejercicio
Regidor Suplente
ReSdora Suplente
Sindica Propictaria
Si ndico Propietario
Sindico Propietino
Sindico Suplente
Sindica Suplente
Sindica Suplente
Alcalde Municipal
•Secretaria del Concejo Municipal

Regidora Propi etaria, incapacitada
Regidora Suplente
Regidor Suplente
Sindiea Propietain
Sindico Propietino
Sindica Propictaria
Sindico Suplente
Sindica Suplerfe
Sindico Suplente

Otrus asistentes :
Sra. Yorleny de los Angeles Solis Villegas, Junta de Educaci6n Esc. Rio de Ora
Sr. Carlus Alonso Jinchez Mora, vecino de Sam Pedro, Zapotal, Nandayure.

Ccomprobado el qu6run se inicia la sesi6n presidida por la Presidenta Municipal Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, con base en el siguieute orden del dia:

Articulo I.
•    Cndendeldia
Articulo 11.
•    Audiencias y juramentaciones
Jurameutaci6n: Escuela: Rio de Ora
jedndi6neias:CarlosAlonsoJined:nezMora,vecinodeSanPedro.Zapotal
•    Lectura y aprobaci6n actasNus.10 y E07 -2024
Articulo IV.
Lectura de Correspondencia y acuerdos
Articulo V.
•    Infomes de comisiones y el sefior Alcalde
Articulo VI.
•   ABuntosvds
Articulo VI.
•     Espacio para sindicos
Articulo VI.
•    Control de Acuerdos



Articulo IX.
•    Mociones de los Regidores

La  Peg.  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Presidenta  Municipal  comenta,  buenas  tarfes  estimad
miembros del Concejo Municipal de Nandayure ptiblico presente, personas que mos siguen en las red

.sociales,sedainicioalasesi6nordinarianinero12-2024;1serlas5ioodelatirdedel22-dejuliode202
hoy tenemos a los regidores votantes Johan Salinas Rosales, Elsa Torres Mondel, Pedro Mes€n Feminde
Karla Baltodano Sequeira, cuatro regidores propietarios y a la regidora supleLte en ejercicio, Yosel
CambroneroMoraporincapacjdaddelaregjdorapropierfuaGinachesada,s-eprcoedea-la

::[eqs¥e6:::oC]:nv[oay¥=CiE¥]£g:vgr:rfgj#::SOsecompruebaelcu6rin,vamosaprocederconulLoraci6

Oraci6n a cargo de Alvaro A]varado Enriquez

ARTICUL0       I
0rden del dia

Lareg.KarlaTatianaBaltodanoSequeira,PresidentaMunicipalcomenta,procedemosconlalectundel
orden del dia, sesi6n ordinaria ndmero 12, celebrada el 22 dejulio del 20 al 24 a las 17:00 horas, articulo
1 olden del dia, articulo 2 Audieneias y juranentaciones, en este caso vamos a hacer la juralnentaci6n
de la Junta de educaci6n de la escuela de Rio de Ora, audiencias con el sefior Carlos Jimenez, articulo 3
lectura y  aprobaci6n del  acta  10  y extraordinaria 07-2024,  articulo 4  lectun de coITespondencia y
acuerdus,articulo5infomedecomisi6nyde]sefioralcalde,articulo6asuntusvarios,arfroulo7espacio
de los sindicos, articulo 8 control de acuerdos, articulo 9 mociones de los regidores y del sefror alcalde
en este momento someto a votaci6n el orden del dia, aprobado con 5 votos positives que defihitivamente
aprobado con 5 votos positivos

ARTIC UL0      H
Audiencias v iuramentaciones

Juranentwiorues..
La  reg.  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Presidenta  Mulcipal  comenta,  articu]o  2  audiencia
juramentaciones vanos a proceder con lajuramentaci6n de la Junta de Educaci6n de la Escueha de RIo 0
si gustas puedes pasar aca al fronte, sirvase levantar su mono derecha, y procede con lajuranentacich.

La Secrctaria del Concejo Mulcipal comenta, 1a persona qure se juramento de la Escue]a de Rio Ora
Yorleny de Los Angeles Solis Villegas.

---------------------------------------------------------,I-11-

Audiencias:
La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Mulcipal comenta, sigulendo con el olden del
teniamos una audiencia para el sefior Carlos Jimenez, sin embargo, esta retrasado, en este caso, vamo
esperar a vcr si el puede llegar en este momento o me indica la compafiera sindica mi]agro, que se comuri
con el sefior y que tuvo un percance con su vehi'culo cuando se dirigia hacia Carlnora, entonces si 61 lle
en el momento establecido, hacemos un espacio.

La reg. Karia Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comeHta, luego de a-probada la MOCI
DE ORDEN en el articulo cuarto, le cede la palattra al sefior Carlos Alouso Jim6nez Mora.

El sefior Carlos Alouso Jim6nez Mora, vecino de San Pedro, Zapotal, Nandayure comenta, bueus tar
primeraniente agradecerle a todos por ]a oportunidad de este espacio y agradecerles el gran esfuerzo
actualmente estan haciendo per el caut6n de sacarlo adelante, de parts de un ciudedano mss les agrade
de corazdn este esfuerzo que ban estado hac].endo todo este tiempo, bueno principalmente estoy aca p
mencionarles acerca de un tema en cuanto a seguridad la vez pasada tuvimos aca de subjefe de policfa a d
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Alexander Rodriguez Rodriguez, este sefror es crimindlogo, con amplia experi
froci6n policial, riene 15 o 16 afros de jefe de policia y su jefe y aqui en el canto
funci6n, cunndo 61 estuvo aca, nosotros le ayudamos, 61 mos buses, hicimos rna ds~ifeva para
ayudarl;aconstrulresteeledificiodondeestanactualmente,porquenotenianedificiodehechopareciaque
en ese momento los iban a trasladar o se iba a cemr la estacidn de policfa por falta de edificio, entonces
tral]ajamos con 61 y me gusto mucho la forma de trabajar 61, entonces, en rna ocasidn un caso personal
nuestro, se mos robaron un ganado y el hizo un buen despliegue y logramos recuperarlo, aunque no dimos
con los delincuentes, pero recuperamos el ganado, eso fue alla en San Pedro y mi sentir es el mismo de
muchos ciudadanos, cundo 61 estaba aca, 61 organizal)a muy bien a la comunidad, siempre informindolo,
term'aungrupodeWhatsAppyahimanteriaatodomundoaltantoencuantoasng`ridndyexisteunaopcfon
de poderlo tener nuevanente aca a don Alexander, pienso que es sencillo, la opci6n seria de parte del
Concejoydenuestroalcaldesolicitalseloalpresidenteahoraquevieneyalministrodeseguridadpormedio
de un de una carta, de urra solicitud formal, y de esa forma lo podriamos traer nuevamente aca, aqui hay
varias personas que lo conocen y pueden dar fe de lo que estoy diciendo, por ejemplo, dofia Mlagros, don
Alvarito,pordemplo,yotrusmis,etdencesesoesloquequeriamanifestar,talvezparaaprovecharqueel
presidentevienepronto,quenos6dequefomapudieranustedesanalizarloparagestionarlatraldadedon
Alexander Rodriguez, eso era mi espacio, principalmente les agradezco mucho.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, le agrrdecemos a usted, don
Carlos la preocupaci6n en cuanto al tema de seguridad en nuestro canton es un tema que actualmente usted
escucha a los  ciudadanos  con cieha preocupaci6n, nds que  la situaci6n no toma nada buena en este
momento, es un tema muy importante de analizar, entonces creo que el sefior alcalde, el es ]a persona que
va a estar un poco res cerca del presidente este 24, entonces vamos a darle la palabra al sefior alcalde para
vcr que mos indica sobre la srfuaci6n y esto que el dice es muy importante el esti  como vcoero de rna
comunidad pide la probabilidad de traer una persona que ha trabajado por el canton segin lo que usted mos
comenta, ha sido y  el esti de acuerdo en que sea trasladado, muchas gracias don Carlos,

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, tiene la palabra, sefior Alcalde.

EI  Alcalde  Municipal,  sefior  Teddy  Osvaldo  Zthiga  Sinchez  comenta,  gracias  sefiora  presidenta,
primeranenteagradecerleadonCarloselgestocivicoquenospresentaanosotroscomoConcejoMunicipal
y como alcalde, a veces las soluciones y a los problemas que mos enfrenten pueden nacer desde el seno de
laciudadaniayesoesunejemplo,yoercoquesiesimportantequenosotroscomoGobiemoLocaltengamos
un posicionaniento claro de la persona que queremos para el canton, principalmente que sea rna persona
que venga a trabajar cerca de este Concejo Municipal de los sindicos de cada distrito y de la aLcaldia y
princlpalmente porque mos llama a un gran reto en estos prdxinos afros a coustnrir tina delegacich policial,
con todas las condiciones y posiblemente la ampliaci6n de plazas policiales y la mayor participaci6n de
unidades mdviles de la fuerza pdblica, entonces yo creo que hay que hacer eco de las palabras de don Carlos
y de parte de ese Concejo sacar tal vez un acuerdo, si ustedes lo tienen a bien donde se extienda la solicitud
al mihistro de seguridad y al sefior presidents de tomar en cuenta la valoraci6n de que tengamos a este jefe
delapoliciacantonaldenuevoenNandayure,perocomolosdigo,esoesunadeeisichquecompeteatodos
como Concejo Mulcipal y que su servidor lo que han'a es apoyarlos con la ihiciativa que mos acaba de
presentar don Carlos.

Lareg.KarlaTatianaBaltodanoSequeira,PresidentaMunicipalcomeuta,enestecaso,siguiendoaloracon
el orden de dia, vanos a presentar rna mocidn para que se pueda hacer el trinite de extender al ministerio
de  seguridad y al presidents de la Repthlica la posibilidad de poder trasladar al caballero Alexander
Rodriguez Rodriguez al cant6n de Nandayure, pero nosotros ahora mos encargamos de hacer una moci6n
don Carlos y le agradecemos el espacio, muchas gracias y buenas tardes.

ARTICULO      HI
Lectura v aDrobaci6n actas Nos.10 v E07 -2024

Lareg.KarlaTatianaBaltodanoSequeira,PresidentaMunicipalcomenta,seguimusconelarticulo31ectura
y aprobaci6n del acta ndmero 10 y la extraordinarja ndmero 7-2024, para este caso, las actas corno tales ya
fueron entregadas a nuestro correo electr6nico.



A_ctaordinarioLN°10-2024
La reg.  Karia Tatiana Baltodano  Sequeira, Presidenta Mulcipal,  indica, entonces voy  a someter a
votaci6n la aprobaci6n del acta 10-2024 acta ordinaria, se somete a votaci6n compaiferus, aprobada 5
votos positivos y queda defiritivamente aprobada con 5 votos positives.

Acto E}drcordinoria NIE07-2 924
La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, indica, acta extraordinaria ninero 7-
2024sesometeavotaci6n,aprobadacon5votospositivusyquedadefinitivanenteaprchadacon5votos
positivos.

ARTICUL0      IV
Lectura de CorresDondencias y acuerdos

1-   Copia del oficio TM-0025-2024 de fecha 15 de julio de 2024 enviado por la Licda. Yicxa Fedardo
De La 0,  Tesorera Municipal  a,i.,  dirigido al Alcalde Mulcjpal,  sefior Teddy Osvaldo Zffiga

Xg;iTifeT::::#:#qqJ%[;aL=kty:::`gnanq:nngtongfan#=#;refdds°gg+T##Lii
Hospedaje y Alimentaci6n a los sefrores Regidores y Sindicos propietarios y suplentes del Coneejo
Municipal de Nandayure pub]icado en el Dian.o La Gaceta el 10 de junio de 2024, segth el articulo
N°3, indica que pueden hacer uso de este derecho los que habitan a cinco o nds kil6mefros de la
Sede Municipal y/o qure sea de dificjl acceso por fa]ta de transporte ptiblico colectfvo. . .  Se acuerda:
Darlo por conocido.

ComentQrios corresno_ndencia #2
La reg. Karia Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, comenta, la correspondencia ntimero 2
delCousejoNacionaldePoliticaPdblicadelaPersonaJoven,enestecaso,recuerdanalasmunicipali
y Concejos Municipales la importancia de conformar los comites de la personajoven para el periodo 202
2026, estos comites tienen como objetivo elaborar y ejecutar presupuestos locales y nacionales en la lin
de la Icy 8261 y la Politica Ptiblica de la Persona Joven, la conformaci6n se realiza en los meses decotu
y  noviembre  de  los  afros  pares y  los comites  inician funciones  el primero de enero del afro  impar,
integraci6n   inclnye  representantes  municipales,   estudiantes,   organizacfones  juveniles,   deporb.vas
religiosas, en el oficio dice que esta informaci6n debe enviarse a nhs tardar el 30 de noviembre, yo lo q
someto a votaci6n si mis compafieros tienen a bien es que hoy estamos apenas 22 dejulio, si tomanos co
acuerdo retomar en el  mes de septiembre para proceder con la convcoatoria para la asamblea con I
respectivos sectores, tomar en consideraci6n a la paree de estudiantes, organizaciones juveniles, deporti
y  religiosas,  lo  someto  a  votaci6n  si  ustede§  lo  tienen,  aprobado  con  5  votes  posinvos  -y  qne
definitivaniente 5 votos positivos y se dispensa de trinite de comf si6n con 5 votos posjtivos.

Por lo tanto, el acuerdo queda de la siguiente foma:

2-  Oficio CPJ-DE-OF-578-2024 de fecha I I de julio de 2024 enviada por la sefiora Natalia Canacho
Monge, Directora Ejecutiva del Cousejo de la Persona Joven, mediate el que recuerda sobre el
proceso de confomaci6n de los Comites Cantonales de la Persona Joven para el periodo 2025-2026,
y la importancia que tiene esta comisi6n para las juventudes de la lacalidad. . . Se acuerda: Retomarlo
en el mes de setiembre para proceder con la convocatoria para la asaniblea con los respectivos
sectores.

C_o_meiuarioscorresoondencia#3
La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, comenta, la correspondencia ndmer
esta conespondencia es apoyo para los Comites de Persona Joven desde el Vice Ministerio de Cut
Juventtrd, el lnstituto de Fomento y Asesoria Munieipal y el Consejo Nacional de la Politica Pthlica de
PersonasJ6venescoordinanaccionesparafortaleeerloscomitesdelaspersonasjovenelobjetivoesmejo
la eficiencia y eficacia en el uso de los recursos asignados, se proponen cuatro acciones dentro de las cua
acciones estin uno asignar un correo electr6nico con domrfuo municipal del Concejo Muliicipal de Dis
que permita formalizar el envio y recepci6n de informaci6n via correo electr6nico, con lo que se opti
la comunicacidn entre el comite y las instituctones y organizaciones, fortaleciendo la transparencia y
manejo de la informaci6n, como punto 2 la designaci6n de una persona funciormria municipal como enl
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oven eri I

rn-t-;ri;-a-e-ntr.odelasmuficii}aiidades,ConcejoMulcipaldeDistritoparalaejecuci6
paraelacompafiamientoyapoyoenlasgestionesquerealizanloscomitesdeLaspe1             _   t   _    ___

proyecto, prcourando el desarrollo integral de los de las juventudes, 3 que desde lasJ            _  _J=_

®

a

presupueste oportunanente los recursos correspondientes, segdn el presupuesto ordinario destinado a los
I,.`,J.-.`,,  r--,___-__   __  _____

comitesdelaPersonaJoven,asiunvezcuentenconlaaprobaci6nperprrtedelaContraloriaGeneralde
laReptiblica,41aadquisici6ndeunfirmadigitalcertificadaparalapresidenciaySecretariadelComit6de
la  Persona  Joven,  lo  que  facilita  las  gestiones  que  como  Comisi6n Perlnanente  Municipal,  Concejo
MunicipaldeDistritoquedebenderealizarestosantelainstitucionalidadptiblicayprivada,contribuyana
la simplificaci6n de trinites, trausparencia, mejora de la eficacia y  la eficiencia en el uso de recursos
asignados en los proreeses, pan este caso yo si quisiera cousultar al sefror ahealde si 61 ha pensado en un
personaparaasigmrporpartedeunfuncionariomunicipalcomoenlaceparaelacompahamientodelapoyo
en estas gestiones.

EI Alcalde Mulcipal, sefior Teddy Osvaldo Ztiifiiga Sinchez comenta, muchas gracias sefiora presidenta,
noutros air estamos valorando ha persona que puede venir a apoyar al Consejo de la Persona Joven,
entonces estamos valorando eso.

La reg.  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Presidenta  Municipal,  comenta,  igual,  entonces  someto  a
votaci6nqueretomemosparaelmesdeseptiembre,procedercontodoesetrinite,porquetodovacomode
la mano,  lo  someto  a votaci6n  compafieros,  aprobado  con  5  votos positivos y  queda defihitivamente
aprobndo con 5 votos positivos y se dispensa de trinite de comisi6n con 5 votos positivos.

Por lo tanto, el acuerdo queda de la siguiente forma:

3-   Oficio CPJ-DE-OF-518-2024, MCJ-DVJ-0134-2024 y IFAM-PE-258-2024 de fecha 03 de julio de
2024enviadoporlaDirectoraEjecutivadelConsejodelaPersonaJoven,laMnistradeJuventudy
el Presidente Ejecutivo del IFAM, mediante el que indican que se encuentran coordinando acciones
tendientes al fortaleeimiento y funcionalidad de los comites de la personajoven, para coadyuvar en
la mejor de los niveles de eficiencia y eficacia en el uso de los recursos asignados por el CNPPJ,
segin lo estal>lecido en la Ley N° 8261, para la ejeeuci6n de los planes, proglanas o proyectos que
las personas integrantes de estos comites formulan anualmente. . .  Se acuerda: Retomarlo en el mes
de setiembre.

4-   Oficio  A-ADEN-008-2024  de  fecha  16  de julio  de  2024  enviedo  por  el  sefior Donglas  Arauz
Alvarado, Presidente de la Asociaci6n de Desarrollo Integral de Nandayure (Carmona), mediante el
que solicita apartar las fechas del 4 al 7 de abril de 2025 para la rcalizaci6n de las fiestas populares
Carmona 2025, a realizarse en las instalaciones del Campo Ferial propiedad de la ADI, se realizarin
las siguientes actividades: eventos taurinos los 4 dias, venta de comidas y bebidas, eventos bailables
los 4 dias:  viemes 04:  karaoke de  8:00 p.in.  a 2:00 a.in.  del  siguiente dia, sahado 05:  baile con
conjunto y discom6vil de 8:00 p.in. a 2:00 a.in. del siguieute dia, domingo 06: baile con DJ de 8:00
p.in.  a 2:00 a.in,  del siguiente dia y lures 07: belle con discom6vil de 8:cO p.in. a 2:00 a.in.  del
siguiente dia; tanbien habfa juegos mecinicos, agrega que desde hace tiempos se esfa trabajando
con  los  respectivos  permisos.  Considerando  la  solicitud  de  ]a  ADI  Nandayure,  este  Concejo
acuerda: Apartar las fechas solicitadas y que presenten Los requisitos para las actividades que van a
realizar.  Comuniquese. Aprobado por unanimidad con cinco votos positivos de [os regidores
propiefarios Einr]a Tatinna Baltodrno Sequeira, Elsa Gabrich Torres Montiel y tohan Tail
Salinas Rosa]es y lus regidores suplentes en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora y
Carlos Morera Peralta. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO CON DISPENSA DE
TRAMTE DE CONISION.

5-   Corrco electr6nico enviado per La Licda. Guiselle senchez Camacho, Encargada de Coordinaci6n
Interinstitucional,  Direcci6n  de  Incidencia  Politica  y  Comunicaci6n  de  la  Uhi6n  Nacioml  de
GobiemosLocales,medianteelquecomparteelReglamentoPrototipodelaLeyNo.10.359"Apoyo
municipal para adultos mayores en pobreza", del 13 dejulio de 2023, el curl establece rna base para
lahabilitaci6ndelapoyoquepuedabrindarelGobiemoLocalenmateriadeexenei6nycondonaci6n
de los cobros que este realiza a las personas contribuyentes mayores de 65 afros y que se encuentren
en condici6n de pobreza y pobreza extrena. . . Considerando la importaneia de dicho reglanento,
este Concejo acuerda:  Remitir copia de la dcoumentacidn enviada por la UNGL  a la Comisi6n



Municipal de Asuntos Juridicos pra su analisis y mos brinde un criterio al respecto. Comuniquese.
C: UNGL. Aprobado per unaninidad con cinco votos positives de ]os pegido]rs propietarius
KarlaTatianaBaltodanoSequeira,ElsaGabrielaTOITesMontielyJohanTaliSalinasRosales
y los regidoles sup]entes en ejercieio Ybsel)in Tatiana Cambronero Mora y Car]us Morera
Peralta. ACUERDO DEFINITIVAMm`ITE APROBADO.

6-OficioDSM-194-2024defecha16dejuliode2024enviadoporlaLjcda.ncanaAcuhaJarquin,Jefe,
Departamento de Secretaria Municipal de la Municipalidad de San Jose, mediante el que trarLscribe
acuerdo 22, articulo IV de la Sesi6n Ordinaria N°Ol I, celebrada el 15 de julio de 2024, referente a
la moci6n presentada por los regidores Guadanur Villalobos y Con]rmas Mora, pan rmnifestar el
repudio y oposicich de ese ConcQjo Mulcfpal al Decreto Ejecutivo N°44263-MOPT. . .  Se acuerda:
Darlo por concoide.

7-   Oficio DSEPCI-002-07-24 de fecha  16 de julio de 2024 enviado por la sefrora Paola Valladares
Rosedo, Directora Seguiniento Estrategfco de Proyeetos y Cooperaci6n htemacional de la Urich
Nacional de Gobiernos Locales, mediaute el que comuhica que dicha direcci6n tiene como objetivo
gestionar actividades y programas de asistencia techica para lus gobiemos locales y sus concejos
municipales,   coordinando   ademds   relaciones   de   cooperaci6n   con   organismos   nacionales   e
intemacionales en las diferentes areas fimcionales de la instfuci6n qpe les permita responder de
maneraoportunaalasnecesidadesdedesarrollolocaldesusterritoriosyconhafinalidaddemantener
rna re]acj6n directa y participar a lus regjdores y regidoras a ser parte de futuras actividades y
programas,solicitainformaci6nacercadelaconformaci6ndelascom.isionespermanentesquesefiala
el articulo 49 del C6digo Municipal . . . Cousiderando la solicitud de la UNGL, este Concejo acuerda:
Instmir a la Secretaria del Concejo Municipal para que remita la conformaci6n de las comisiones
permanentes para el periodo 2024-2026 en el formato solicitado por la Direcci6n de Seguindento
Estrategico de Proyectos y Cooperaci6n lutemacional de la Uni6n Nacional de Gobiernos Locales.
Comunfquese.   Aprobado   por   unaninidad   con   cinco   votos   positives   de   los   regidores
propietarius Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Tall
Salinas Rosa]es y ]us regidores sup]entes en ejercicio Yosel)in Tatiana Cambronero Mora y
Carlus Morera Peralta. ACUERDO DEFINITIVAhffiNTE APROBADO CON DISPENSA DE
TRANITE DE CONISION.

Comeuto[rlos corres|]_ondencia #8
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Maria de Lus Angeles Calvo Alfaro, ellas solicitan rna compensaci6n por las sumas de dinero pagedas
como canon por una concesi6n en la zona maritimo terrestre, aunque el contrato se firm6 en el 2013, la
aaprobaci6n del Instituto Costarricense de Turismo se obtuvo en el 2024, se argumenta que segfui un
dictamen de la Procuraduria General de la Repdblica las contraprestaciones pactadas deben seguir desde
la aprobaci6n del ICT, ademds, se cuestiona si el pago debe mantenerse desputs de la primera anualidad,
dado que el reglameltto solo menciona esta etapa, para este caso, yo no s€ si ustedes tienen alguna
observacidn compafieros, tiene la palabra Pedro.

El regidor propietario Pedro Andr5s Mes6n Fernandez comenta, Karla, en este caso ellas no indican si el
hicieron  uso  todos  esos  afros,  por  que  si  ellos  hicieron  uso  y  disfrute  bueno,  de  igual  manera  se
recomendable mandarlo a comisi6n, y que tambien ellos lo vean desde ese punto que, si ellos hicieron
y disfrute, ellos constnryeron no se equis cosa y por que vienen a pelear ahora e] dinero que ya disfrutar

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, comenta, para ese caso yo les tralg
ustedes o le someto votaci6n que lo limitamos a la comisi6n de asuntos juridicos para su ahalisis, dado
habla de zrma mar]'timo terrestre, pero ya mos esti hablando de dinero y otras cireunstancias, vemos que
es un tema como mds juridico, remitirlo a la comisi6n de asuntos para que ahi se valore y dado ahi
situaci6n se instruye a la secretaria para que pueda este solicitar el expediente, ya sea la admiristraci6n
someto a votaci6n, aprobado con 5 votes positivos y queda definitivamente aprobado con 5 votos positiv

Per 1o tanto, el acuerdo queda de la siguiente fonna:

u

u



8-   Docurnento enviado por las sefiolas Maria de los Angeles Hemindez He
Angeles Calvo Alfaro, mediante el que solicitan compensaci6n de sunas de
canonporconcesi6nsobrelaZMTporvariosmotivos...Cousiderandolomani
porlasinteresadas,esteconcejoacuerda:Primero:Remitircopiadedichodocumento

a

a

inulcipal de ASLintos Jutdids para su analisis junto con lus otros documentos y Segundo: Se
instnye a la Secretaria del Concgiv Mulcipal para qu solicite el expedients que existe a nombre
de  las  interesadas para su revisi6n.  Comuniquese.  C:  Dpto.  ZMT e lnteresada.  Aprobndo  por
unanimidad con cinco votes positives de los regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano
Sequeira,EtsaGabrichTor[rsMontielyJohanTaliSalirmsRosalesylusregidoressuplentes
en  qjereicio  Ydequ  T81in  Canbrmnero  Mora  y  Caries  Morera  reraha.  ACUERDO
DEFINITIVARENTE APR0B ADO.

9-   Copia del oficio "-0025-2024 de fecha 15 de julio de 2024 enviado por la Licda. Yicxa Fedardo
De La 0, Tesoreta Municipal a.i., dirigido al Alcalde Municipal,  sefror Teddy Osvaldo Ztifiiga
Sanchez, mediante el que le brinda informaci6n referente al comenide pesxp]estario en el rubro 5-
1-1-1-5-1 de transportes dentro del palsL en algunos programas no existe el contenido eeondmico
para cubrir el pago de peajes, taxi, pasaje de bus, transbordo de feny y kilometraje.. .  Se acuerda:
Iinlo por conocido.

10-rmrmento enviado per ha sefiora Dunia Zanora Solano, Presidente y Representante Judicial y
Extrajudicial del Colegio de Contadores Ptiblicos de Costa Rica, cedula juldica N°3-007"5328,
nrediante el cual interpone INCIDENTE DE NULIDAD DE LO ACTUADO EN EL ACTO DE
NoueRAMENTO  DE  AUDITOR  DE  LA  MUNlcmAIIDAD  DE  NANDAyuRE  QUE
RECAYd EN LA PERSONA DEL LIC. JORGE ALFREDO PEREZ VILLARREAL, c6dula de
identidad 6-0291ro565, acuerdo dos del dia 04 de julio de 2023 per el cual se dispuso hacer el
nombramiento  a  prrtir del  diez  de julio  de  2023...  Considerando  la  importancia  de  analizar
detenidamente  dicho  docuniento,  este  Concejo  acuerda:  Solicitarle  a]  Alcalde  Mulcipal  mos
colabore con asesoria legal irmediata para la atenci6n del presente documento. Comuniquese. C:
Colegio  de  Contadores Pthlicos  de  Costa Rica.  Aprobado  per  unaninidad  con  cinco votos
positivos  de  los  regidoiles  propiefarius  Karla  Tatiana  Baltodano  Sequeira,  Elsa  Gabriela
Torra Montie] y Johan Talf Salinas Rosales y los regidores suplentes en ejepcicio Yose]yn

•     Tatinna  Cambronero  Mora  y  Cahos  Morera  Peraha.  ACUERDO  DEFINITIVARENTE
APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE COMSION.

11-Correo  electrdnico  enviado  por  el  Lic.  Jorge  Alfrodo  P6rez  Villarreal,  Auditor  lnterno  de  la
MulcipalidaddeNalidayure,medianteelqueindicaque,conrelaci6nalacuerdoa¢junto(SCM.LC
08-11-2024), solicita una reunion con la comisi6n especial de asuntos de audfroria con el objetivo
de conversar aspectos de importancia para el fortaleciniento de la actividad de auditoria interna de
la Municipalidad. Cousiderando la importancia de realizar dicha reunion, este Concejo acuerda:
Comunicaule al Lie. Jonge Alfrodo Perez Villarreal qpe la reuhi6n se proglana para el midrcoles 31
de julio de 2024, de 2:cO p.in a 4:cO p.in Comulquese. Aprobado por unaninidad con cinco
votos positivos de ]os regidores propietarios Karfa Tatiana Baltodano Sequeira, Elsa Gabriela
Torles Montiel y Johan Talf Salinas Rosales y los regidores sup]entes en ejericicio Ybse]!m
Tatiana  Cambronero  More  y  Carlos  Morera  Peraltr  ACUERDO  DEFINITIVARENTE
APROBADO CON DlspENSA DE TRArmTE DE cOMsloN.

12-Circular  STSE-0026-2024  de  fecha  10  de  mayo  de  2024  enviado por el  sefior Luis  Guillermo`
Chinchilla Mora, Secretario General del Tribunal Supremo de Elecciones, mediante la que indica
que en virtud del cambio de autoridades municipales a partir del primero de mayo pasado, solicita
se defina mediante acuerdo y comunicar a esa Secretaria General, dos cuentas de oulco electrchico,
unprineipalyhactraaccesoria,alasctlalesenvienlasnotificacionesdelosacuerdosyresoluciones
del Tribunal Supremo de Elecciones. Considerando 1o solicitado par el Secretario Cieneral del TSE,
este  Concejo  acuerda:  Comunicarle  que  los  correos  a  lus  cuales puede  enviar  los  acuerdos  y
resoluciones   para   ser   conocidos   y   atendidos   por   este   Concejo   serin:    como   principal
rehavez@nandayure.go.cr    y    como    accesoria    lnarrfuo@nandavure.go.cr.     Aprobado     por
unaninidad con cinco votes positives de ]os regidores propictarios Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, Eha Gabrich Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosales y los regidores suplentes



en  ejercicio  Yosebm  Tatiana  Cambronero  More  y  Carlos  Morera  Peralth  ACUERDO
DEFINITIVARENIE APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE COMSION.

13-Nota de feeha 19 de julio de 2024 enviada por el sefror Albeito Cabezas Villalobos, Presidente de la
Agencta para el Desahollo Accesil)le Sin Fronteras, mediante la qu solieita atenei6n y acci6n en
cumplimiento del articulo 13 de la Ley 7600, y en virfud de lo que estal]lece dicho articulo, solicita
que  esa  asociaci6n  sea  cousiderada,  consultada  en  los  procesos  de  planificac£6n,  ejecuei6n,
evaluaci6n de  lus  servicios y acciones que  el Concejo Municipal desarrollo en relaci6n con la
discapacidad, ya que la experiencin y conocimiento qpe poseen en el campo de la discapacidad
pueden  coutmwir  significativamente  a  la  mdyora,  efectividad  de  las  inieiativas  municipales,
asegurando que las mismas respondan adecuadamente a las necesidades y derechos de las personas
con discapacidad en la comunidad, y de conformidad con el articulo 27 de la Constituei6n Politica
de Costa RIca, presentan 10 preguntas para que sean respondidas juridicanente, en re]aci6n a echo
eL Concejo Municipal planea trabedar con esa organizaci6n para cumplir con el articulo 13 de la Ley
7600, respaldado per el artioulo 51 constitucional. . . Considerando le malfestado y solicitado por
el interesado, este Concejo acuerda: Rendtir copia de la nota a la Comisi6n de la Condici6n de la
Mujer y COMAD para su analisis y atenci6n, brindando la respuesta a lo solicitado por el interesado.
Comuniquese.  C:  Interesado.  Aprobado  por  unanimidad  con  cinco  votes  positives  de  los
regidores propietarius Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Elsa Gabriela Tor.res Montie] y
Jchan Tali Salims Rosales y los regidores suplentes en ejercicio Yoselyn Tatiam Canbronero
Mora y Carlus Morera Peralta. ACUERDO DEFINITIVARENTE APROBADO.

Conentwio:
La regidora Karla Tatiana Baltodano Sequeira comenta, compafieros para este caso voy a somcter a
votaci6n LLna mcoi6n de orden del dia porqpe la persona que mos dio la audiencf a, don Carlus Jimchez,
ya esta por aca, sin embargo, tambien someto votaci6n indicar a la secretaria que para este caso esta
informaci6n con el caballero Callus Jimenez, lo indique o lo formule en el articulo 2, audiencias y
juramentaciones porque en este momento estamus en lo que es correspondencia para que no haya como
un desenlace en lo que es el acta, lo someto a votaci6n compafieros, aprobado con 5 votos positives y
queda definitivamente aprobado con 5 votos positives y se dispensa el trinite de comisi6n con 5 votos
positivos, en este caso le vanius a dar la palabra al sefior Carlus Jimchez.

14-Oficio  SM 22-2024 de fecha  19 de julio de 2024  suscrito por la Sefiora Rebeca Chaves Ihrarte,
Secrctaria Municipal dirigido al Concejo Municipal y Alcalde Municipal, mediaute el que les indica
qpe  conocedora del Dictanen  319  de la Procuraduria General  de  la Reptiblica de fecha  17  de
diciembre de 2018, solicita en acatamiento del citado dictamen, ccordinar lo correspondiente, a fin
de que se le otorgue a titulo de vacaciones lus dias comprendidos del  12 al  16 de agosto de2024.
Ademds, solieita coordinar lo correspondiente al proceso para la suplencia del puesto de Secretaria
del Concejo Municipal, con motivo de poder atender la sesi6n ordinaria y en caso de que programen
sesiones extraordinarias, como tanbien otras labores del departamento que no pueda atender la
Asistente. Considerando la solicitud de la Secretaria Mulricipal, este Concqjo Municipal Acuerda:
Primero: Comunicarle al sefior Alcalde Municipal que el Concejo Municipal no tiene chjeci6n para
otongarle  las vacaciones  solicitadas a la  sefiora Rebeca Chaves Ifuarte,  Secretaria del  Concejo
Municipal, Segundo : Que se coordine lo correspondiente. Comuniquese. C. Departamento Recursos
Humanus e Interesada. Aprobado por unanimidad con cinco votes positives de los regidores
propietarios Kar]a Tatiana Baltodano Seq]ieira, Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Talf
Salinas Rosales y ]os regidores sup]entes en ejercieio YoseJ]m Tatiana Cambronero Mora y
Carlos Morera Peralta. ACUERD0 DEFINITIVARENTE APR0BADO CON DISPENSA DE
TRAhAITE DE CONISION.

15-Oficio SECNAN-002-2024 de froha 21 de julio de 2024 enviado par el Lie` Jorge Alfrodo P6rez
Villarreal,   Secretaria   de   Divulgaci6n,   Actas   y   Correspondencias   de   la   Seccioml   ANEP
Mulicipalidad de Nindayure, mediante el que so]icita Licencia Sindical con Goce Salarial a favor
de los funcionarios de la Municipalidad de Nandayure afiliados a la ANEP, segivn el listado adiunto,
para  el  dia  viernes  09  de  agosto  de  2024  en  horario  de  2:00  p.in.  y  hasta  las  4:00  p.in.
aproximadameute, Lugar Saha de Sesiones del Concejo Municipal, con el fin de que puedan paricipar
de una Asanblea General Extraordinaria durante dicho lapso, asamblea qpe tiene como otiedvo
primordial entre otros, la presentaci6n de la convenei6n colectiva de trabqjo...  Cousiderando lo

u
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manifestadoysolicitndoporlaSecciomlANEPMunicipalidaddeNandayure,
Primero:IndicarlesquecoordinenconlaAdmihistraci6nMulcipallocolrespon
Sindical,yaqueesun-trinitequelacorrespondealsefiorAlcaldeySegundo:Dado Can que
la activi'dr -see aed,  se les permite el hso de  la Sala de  Sesiones para la Asanblea General
Extraordharia  de  ANEP  para  el  dia  y  hora  indicados.  Comuniquese.  C:  Alcalde  Municipal.
Aprobado  per unanimidad  con  cinco  votos  positivos  de  los  regidores  propietarios  Kar]a
Tatinna Baltodano Sequeira, Elsa Gabrich Torres Montiel y Johan Tali Salinas Rosales y ]os
regidores sup]entes en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora y Carlos Morera Pera]ta.
ACUEREO   DEFINITIVARENIE   APR0BADO   CON   DISPENSA   DE   TRAMTE   DE
COuSION.

16-Ncta de feeha 16 de julio de 2024 enviada por el sefior Rodrigo Baltodano Peralta, Presidente de la
Asociaci6n de Desarrollo Integral de Coyote, mediante la que solicita permiso y patente de licores
para realizar actividades bailables los dias viemes 11 y sabedo 12 de octubre de 2024, para recaudar
fondos para segulr con el pr®yeeto pro construccich Redondel de C¢yote, las actividedes serin con
elsiguientehorario:viemes11deoctubrede2024de5:00p.in.a2:00a.mdelsiguientediaysabado
12 de octubre de 2024 de 3:00 p.in. a 2:00 a.in. del siguiente dia. Considerando la solicitud de la
ADI de Coyote, este Coneejo acuerda: Primero: Aprobar el permiso para las actividades bailables
a realizarse los dias viemes 11 y sahado 12 de cotubre de 2024, con horario de viemes 11 de octubre
de 2024 de 5:00 p.in a 2:00 am del siguiente dia y sabado 12 de octul]re de 2024 de 3:cO p.m` a
2:00 a.in. del siguiente dia, Segundo: Se autoriza las Licencias Temporales de Licores para ambos
dias con horario: viemes 11 de octubre de 2024 de 5:00 p.in. a 2:00 a.in. del siguiente dia y sal>ado
12 de octubre de 2024 de 3:00 p.in. a 2:00 a.in. del siguiente dia, con el entendido que es prohihida
laventadelicoramenoresdeedadylapermanenciadeestosenlasactividadesbailables,igualmente
se le recuerda a los responsables de la actividad el cumplirfuento del articulo N° 5 del "Reglanento
de Patentes Temporales de Licores y Permisos de Baile", Tercero: Debido a que ro presentan
patente del Grupo o Discom6vil que se encargat de brindar el servicio de sohido, se estableee como
pago por patente temporal por cada evento la suma de ¢10.000.00. Comuniquese. Aprobado por
unanimidad con cinco votes pusitivos de los regidores propietarios Kar]a Tatinna Ba]todano
Sequeira, Elsa Gabriela Torres Montiel y Johan Tall Salines Rosales y [os regidores suplentes
en  ejercicio  Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Mora  y  Car[os  Morera  Peralta.  ACUERDO
DEFINITlvAREr`ITE APROBADo CON DlspENSA DE TRArmTE DE CoNIsloN.

17-Nota de fecha 22  de juno de 2024 enviada por el sefior Olman Chaves Godoy, vecino de  San
Francisco de Coyote, mediante la que solicita permiso para el sfroado 12 de octubre de 2024, para
realizar la activad B0RO 4X4 2024, en su finca ubicada en San Francisco de Coyote, al igunl que
fue el afro anterior, en dicha actividad se tendri la exhihici6n de canos modificados 4X4 (no se
venderi licor), y solicita se les remita a eventos masivos para solichar con tiempo los requisitos para
dicha actividad. Considerando lo manifestado y solicitado por el sefior Chaves Godoy y que los
pemisos  para actividades  de  este tipo  deben  ser analizadas  por el  Comife  Asesor Tdenico  de
Concentraciones Misivas, este Concejo acuerda: Primero: Apartar ]a fecha soljcitada y Segundo:
Remitir  la  nota  al  Comife  Asesor  T6cnico  de  Concentraciones  Masivas  para  su  analisis  y
recomendaci6n, por lo que le solicitanos seguir en coordinaci6n con ese Comite para los pennisos
correspondientes.  Comuniquese  al  lnteresado y  al  Comife  Asesor Tdenico  de  Concentraciones
Masivas. Aprobado por unaninidad con cinco votes positives de los regidolrs propiefarios
KarlaTatinrmBaltodanoSequeira,ElsaGabrielaTorresMontielyJchanTaliSalinasRosales
y los regidores suplentes en ejereicio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora y Carlos Morera
Peralta. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO CON DISPENSA DE TRAMTE DE
COMSION.

18-Ncta de fecha `16 de julio de 2024 enviada por ha sefiora Adriana Quir6s Solis, Seeretaria de la
Ascoiaci6ndeDesarrollolntegraldeCoyote,mediantelaquesolicitapemisopararcalizaractividad
bailable el sat)ado 14 de setiembre de 2024, el cual lo organiza el Liceo de Coyote para recaudar
fondos para los quintos afros, ademds solicita patente de licores, ambas con horario de 5:00 p.in. a
2:00 a.in. del siguiente cia. Cousiderando lo manifestado y solicitado por la ADI de Coyote, este
Concejo acuerda: Primero: Aprobar el pemiso para la actividad bailable a realizarse el satado 14
de setiembre de 2024, con horario de 5:00 p.in. a 2:00 a.in. del siguiente dia, Segqndo: Se autoriza
las Licencias Temporales de Licores para dicha achvidad con horario de 5:00 p.in. a 2:00 a.in. del



siguientedia,conelentendidoqueesprohibidalaventadelicoramenoresdeedadylapermaneneia
de estos en la actividad bailal]le, igualmente se le recuerda a los responsatles de la actividad el
cumplimiento del articulo N° 5 del `Reglamento de Patentes Temporales de Licores y Pemisos de
Baile", Tercero: Dchido a que no presentan patente del Grupo o Ihiscom6vi] que se encangari de
brindar el servicio de sonido, se estabLece como pago por pateute temporal por cada evento la suna
de  ¢10.000.00.  Comuriquese.  Aprobado  per  unanimidad  con  cinco  votos  positives  de  lus
regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Elsa Gabriela Tor[es Montiel y
Johan Tali Salinas Rosa]es y ]us regidores suplentes en ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero
Mora   y   Carlus   Morera   Peralca.   ACUERDO   DEFINITIVARENTE   APROBADO   CON
DlspENSA DE TRArmTE DE CoMIsloN.

19-Correo electr6nico enviado por la sefiora Laura Cristina Vasquez Campos, Promotora Municipal,
Unidad  de  Gesti6n  de  Servicios  T6cnicos  y  Financieros  del  Instituto  de  Fomento  y  Asesoria
Municipal,  mediante el que  invita a participar de la capacitaci6n sobre la conformaci6n de lus
CondtesCantonalesdefaPersonaJovenparactperiodo2025-2026,laquesellevariacahoelsthado
10deagostode2024de10:00a.ma12:00m.d.deformavirtualpormediodelaplataformaZcom...
Se acuerda: Remidr el correo a los regjdores y sindicos y lus que deseen participar qpe se inscril)an
para participar.

20-Oficio AIM-MN-110-2024 de fecha 22 de julio de 2024 enviado por el Lie. Jorge Alfredo Perez
VIllarred, Auditor Intemo Municipal, mediante el qure indica que segivn lo solieitado a esa unidad
en el acuerdo inciso 26) del articulo IV de la sesi6n ordinaria ndmero 09 celebrada el 01 de julio de
2024, donde le solicitan que revise unos manuales contables, infoma que no ha podido avanzar con
dicha labor por cuanto la Alcaldia Municipal no le ha respondido rna ampliaci6n de informaci6n
relacionada sobre ese tema, efectLiada el dia 08 de julio de 2024 por medio del oficio ndmero A"-
EN-103-2024...    una   vez   tonga   la   respuesta  pendiente   hard   llegar   el   informe   solicitade.
Considerando lo mahifestado por el Auditor lnterno Mulcipal, este Concdyo acuerda: Solicitarle al
Alcalde Municipal el apoyo del caso, brindaldole la informaci6n solicitada por el sefior Auditor
Intemo para que pueda continuar con la elal>oraci6n del informe y poder seguir por parte de este
Concejo con el trinite correspondiente. C: Auditor Inferno Municipal. Aprobado por u.nanimidad
con cinco votos positives de ]os regidores propietarios Karfa Tatiana Ba]todano Sequeira, Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Tali Salinas Rosales y los regidores suptentes en ejercieio
Yoselyn     Tatiana     Cambronero     Mora     y     Carlos     Morera     Peralta.     ACUERDO
DEFINITIVARENTE AVROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE COMSION.

21 -Oficio DREN-SCEO8-064-2024 de feeha 28 de juhio de 2024, enviada por e] sefior MTr. Guillermo
Judrez Garcia, Supervisor de Educaci6n Circuito 08 de Nandayure DRE Nicoya, mediante el que
indica que remite documento con propuesta para confomaci6n de Junta de Educacich de la Escuela
MadreTeresadeCalcuta,firmadoporlaDirectoraMSc.MariadelMilagroChavarriaJimchez,quien
comunica que le renunciaron dos miembros Wilmar G6mez Espinoza, cedula 502720513 y Jbs6

#iFte°;E#Te¢m±:=:::##:=3j:P°###E:£2rypA¥nngi#=it####:
604470405.  Considerando:    Que  dicho  Centro  Educativo  cuente  con  la  Junta  de  Educaci6n
completa, este Concejo acuerda:   Primero: Aprobar el rombramiento de las siguientes personas:
Daniel  Eduardo   Gutidrez  Perez,   cedula   504430621   y   Angel   Contreras  Baltndano,   c6dula
604470405, en sustrfuci6n de los sefiores Wilmar G6mez Espinoza y Jos5 Angel Torres G6mez.
Segundo: Que la Directora del Centro Educativo coordine con la Secretaria de Concejo Mwhicipal
la  fecha  para  la juLramentaci6n,  al  telofono  26577081,  extension  2015  o  al  coneo  electr6nico
rchavez@,nandavure.go.cr.  Comuniqpese al  Circuito 08.  Aprobado por unaninidad con cinco
votos positivos de los regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano Sequeira, ELsa Gabriela
Torres Montiel y Johan Tall Salinas Rosales y los regidores sup]entes en ejercicio Yoselyn
Tatiana  Cambronero  Mora  y  Carlos  Morera  Peralfa.  ACUERDO  DEFINITIVAhAINTE
APROBADO CON DISPENSA DE TRAhAITE DE CONISION.

22-Oficio AMN-0182-2024 de fecha 19 de julio de 2024 del Alcalde Municipal, mediante el que para
conocimjento remits documentos del  avance de cumtlihiento de  objedvus y  metas  del primer
semestre del 2024, con su respectivo comentario general del comportaniento de ingresos y egresos
los cuales  se basan  en el  infome de ejecuci6n presupuestaria a juhio 2024.  Cousiderando  lo

u
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comunicado  por  el  sefior  Alcalde,  este  Concejo  acuerda:   Dar  por  con
cunplimiento de objetivos y metas del primer semestre del 2024.  Comuniquese.
unariimidad con cinco votos positivos de los regidopes propiefarios Karla Tatiana Baltodano
Sequeira, Elsa Gabrie]a Torres Montiel y Johan Ta]i Sa]inas Rosa]es y los regidores sup]entes
en  ejereicio  Yoselyn  Tatiana  Cambronero  Morn  y  Carlos  Morera  Peralfa.  ACUERDO
DEFINITIVARENIE APROBADO CON DISPENSA DE TRANITE DE CONISI0N.

23-Oficio AMN-0185-2024  de fecha 22 de julio de 2024 del Alcalde Municipal, mediante el que
convoca a los Regidores del Concejo Municipal y Concejales de Disthto para participar de una
re-uni6neldia29dejuliode2024atas3:30p.in.enlaSahadeSegionesdelConcejoMunicipalpara
tratar los temas del Plan Estrategico Municipal  y  Plan Cantonal  de Desanollo Hunano Local.
Considerandolaimportanciadedichareuni6n,esteConcejoacuerda:Aprobarlareuni6nconvocada
por el sefior Alcalde Municipal y asistir a la misma. Comuniquese. Aprobado por unanimidad con
cinco votes positives de los regidores propictarios Kaha Tatiana BaltodaDo Sequeira, Elsa
Gabriela Torres Montiel y toll,an Tah' Salines Rosales y los regidores suplentes en ejercieio
Yoselyn     Tatiana     Cambronero     Mora     y     Carlos     Morera     Peralta.     ACUERDO
DEFINITlvAREr`ITE APROBADO CON DlspENSA DE TRAMTE DE coMlsloN.

®

ARTIC UL0      V
Informe de Comisiones v del Sefior A]calde

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal, indica, siguiendo con el order
deldfaenelarticulo5informesdecomisi6nparahoynotenemosinformesdecomisidninfolme
del sefior alcalde,1e cloy la palatira al sefior alcalde. . .

Infiorme del sefioT ALlealde MuniciDal

EI Sr Sefror Teddy Osvaldo Ztifiiga Sfrohez, Alcalde Municipal, indica, muehas gracias, sefiora
presidenta, informarles que el dia de mafiana ya se esfa interviniendo la Cuesta de Rio de Cha una
situei6n que habian mani.festado mueho los vecinos, a partir de hacer esa intervenci6n la idea es ir
a Zapotal como habiamos quedado y luego ir a RIo de Ore, vamos a tratar de que el ingeniero vaya
a ver algunas manifestaciones que nos ham hecho los sefiores regidores, en el caso de Zapotal y en
elcasodelCamenySanMartin,entoneesaliseriaimportantequepodanoscoordinarenunafeeha
para que puedan participar en la gira, principalmente para valorar el tralbajo que se tiene que hacer
en esos 2 puntos especificos esta semana ya comenzamos a celebrar los 200 afros de la Anexi6n y
que en afros anteriores no habiamos tenido esta celebracidn que gracias a Dios este afro si pudimos
lograrsacarurracontrataci6nparacelebrarestehitohist6ricodenuestraprovinciaynuestraeseneia,
que vamos a tener actividades toda esta semana van a estar los diputados el di'a de mafiana y el dia
siguientevaaestarelsefiorpresidenteyeldiajuevesvamosatenernuestratradicionalsopaquese
dej6 de hacer en los afros anteriores, entonces estamos trabajando en eso, y la idea es que podanos
avanzar con el Plan de Desarrollo Huniano Local, ya hemos hecho la aplicacich del instrumento en
3 distritos Zapotal, Santa RIta y San Pal>1o, donde hubo rna retroalimentaci6n may importante de
la ciudadania y mahana estarianos visitando el distrito de Porvenir, rfucanente nus quedarian el
distrito de Bejuco  que por elementos logisticos queremos hacerlo  en 2   puntos por separado,
digamos por los trayectos que tienen y aqui en el distrito de Carmora ya ahi cumplirianos con la
consultapopularyconlaconsultaaustedescomosindicosyconcejales,queeslaotraquenoshace
falta,  que mareha muy  hien este, yo  espero que s{ podanos llegar a cumplir las metas de la
Contraloria, la fecha que nun dieron para entregar esa documentaci6n y con todo puesto en las
manos de Dios;  mafiana lamentablemente no voy  a poder estar aca en  la actividad, porque el
presidente res convoc6 a los alcaldes, a las 9: 15 a.in. en el canton de Carrillo, entonces vanos a
delegarenlasefioraVicealcaldesalaatenci6ndelosdiputndosyustedes,regideres,paraquepuedaan
llevar may bien la actividad, vamos a presentarle 2 proyectos al presidents, uno es la detsci6n de
la fuelza p]]blica ya con contenido presupuestario de parte de nosotros aproxinadanente son 100
millones y hey que ver cual es la contmpartida que estaria proponiendo el gobiemo y ]o segundo es
que estamos buscando los fondos para el complejo daportivo, para el polideportivo de Nandayure
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ale-inai];;=L-os que se dieron para I; valoraci6n ae los expedientes, entonces ese es el informe de
las 2 personas que van a estar fomando parte del Comite Cantonal de Deportes y Recreaci6n de
Nandayure, es  importante mencionar a la comunidad,  a la poblaci6n en tal  que fuimos los  5
regidores los que estuvinos con esa elecci6n, aqui nadie esfuvo a favor de uno del otro, sino que
los 5 tomarnos la deeisi6n en conjunto como equipo que somos y creemos que lo hacemos con la
deteminaci6ndequeseaparabiendetodalacomunidad,detodoslospueblos,detodoslosdistritos
yesperanosqueesaspersonasquenosotroselegimosseaparatrabajarporelcantondeNandayure,
muchas gracias compafieros, si alguien tiene mas en asuntos varios.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal menciona, vanos a dar un receso
de 15 minutos compafieros. . .

La reg. Karla Tatiara Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal indica, continuamos con la sesi6n
ysiguiendoenasuntosvarios,entoncesvanosadarlainformacidncontandoconelnombredelos
2integrantesdelConcejoMunicipalparaperteneceralComiteCantonaldelieportesyRecreaci6n
de Nandayure que voy a volver a repetir sus nombres, Erika Maria Campos Sanchez y Joseph
Mauricio Duarte Sequeira y tambich ya tenemos la informaci6n por parte de las 2 designaciones
delComifedeDeportes,losmiembrosdelasorganizacionesdeportivasyrecreativasdelcanton,en
este caso Amalia Alvarado Castrillo, Calixto lj6pez Vazquez y de igual manera, un miembro de la
organizaci6n  comunales,  en  este  caso  la sefiora Lizbeth Fonseca Villegas,  someto  a votacidn
convocarlos para su juranentaci6n la prdxima semana,  prinero ya hicimos el  nombraniento,
verdad que son las personas, segrin el articulo 174 del Cedigo Municipal, el comite cantonal esth
integradopor7personasresidentesdelcanton,yatenemoslos2miembrosdelConcejoMunicipal,
2  miembros  de  las  organizaciones  deportivas,  un  miembro  de  las  organizaciones  comunales
restantes y en este caso los miembros de la poblaci6n entre 15 y menores de 18 afros que estos los
eligenconstantementecunndovavenciendoqueestolohacenyaalointemodelcomitedeDeportes
hosotros lo que hacemos es su juramentaci6n, al tener a estas personas vamos a convocarlos para
su juramentaci6n la pr6xima semana, 1a secretaria va a ser la convocatoria a cada una de las
personas,  someto  a votaci6n  compafieros,  si  ustedes lo  tienen  a bien  que procedamos  con  la
juranentaci6n para la prdxima semana,  nombramiento y juramentaci6n aprobado con 5  votos
positivos y queda definitivamente aprobado con 5 votos positivos y  se dispensa de tramite de
comisidn con 5 votos positivos.

Por lo tanto, el acuerdo queda de la siguiente foma:

1-INFORME PRESIDENCIA  01-2024-2026  de  fecha 22  de julio  de 2024  suscrito  por la
PresidentadelConcejoMunicipal,sefioraKarlaTatianaBaltodanoSequeira,medianteelque
comunica sobre las personas que fueron electas para representar al Concejo Municipal de
Nandayure ante el Comife Cantonal de Deportes y Recreaci6n de Nandayure, mismos que
iniciaran su periodo de gestj6n a partir del 01 de agosto de 2024 finalizando el 31 de julio de
2026,  1as personas  electas  fueron las  siguientes:  Ericka Maria Campos  Sinchez,  cedula
504120851  y  Joseph  Mauricio  Duarte  Sequeira,  cedula  504020794.  Considerando  la
informaci6n brindada por la Presidenta del Concejo Municipal y que tambi6n se cuenta con
los representantes de parte de los comites cantonales de deportes y recreaci6n, como tambien
con los representantes de las organizaciones comunales del Canton de Nandayure, mismos
que fueron conocidos en la sesi6n ordinaria N°10 celebrada el 08 de julio de 2024, este
Concejo acuelda: Prinero: Nombrar como integrantes del Comife Cantonal de Deportes y
Recreaci6n de Nandayure para el periodo 2024-2026 a las siguientes personas: Ericka Maria
Campos Sanchez, cedula 504120851 y Joseph Mauricio Duarte Sequeira, cedula 504020794,
representantes  del  Concejo  Municipal;  Amalfa  Alvarado  Castillo,  c6dula  602970536  y
Calixto L6pez Vdsquez, c6dula 502810005, representantes de los Comitds Comunales de



Deportes  y  Recreaci6n  del  Canton  de  Nandayure,  y  Lisbeth  Fonseca  Villegas,  cedula
501930601,  representante  de  Organizaciones  Comunales  del  Canton  de  Nandayure,  y
Segundo:Convocarlosparasujuramentaci6nelprdximolunes29dejuliode2024,alas5:00
p.in.,  en  la  Sala  de  Sesiones  de  este  Ayuntamiento  (ubicado  costado  sun  del  Juzgado
Contravencional de Nandayure). Comuniquese. C: CCDR-N. Aprobado por unaninidad
con  cinco  votos  positives  de  lus  regjdores  propietarius  Karla  Tatiana  Baltodano
Sequeira, Pedro Andres Mes6n Femandez, Elsa Gabriela Torres Montiel y Jolian Tall
Salinas Rosales y la regidora suplente €n ejercicio Yoselyn Tatiana Cambronero Mora.
ACUERDO  DEFINITTVAMENTE  APROBADO  CON  DISPENSA  DE  TRAMITE  DE
COMIsldN.

ARTICUL0      VII
Es|]acio de los Sindicos

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Munieipal comenta, siguiendo con el orden del dia
articulo 7 espacio de ]us sindicos.

EI Sindico suplente A]varo Alvarado Enriquez comenta, buenas tardes compafros del Concdyo, givm
que mos sigue por las redes sociales, hay un problema con la cloraci6n del ague de Santa Rjta que e
llegando ..., uno able la grifa para lavarse los dientes y parece que esfa abriendo la botella de cloro, no se
es que se estan pasando de pastilha, o no se quien puede regular este est6 problemita y medir esa canti
de cloraci6n que le estin dando, porque a la hora tamhich hervir el agua y hacer el cafe tiene un sabor,
sustancia bastante extrafia, entonces muehas personas del distrito de Santa Rita ya me lo ham manifesta
no se si Camona esti con el mismo problema de la c]oraci6n, buenas tardes.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, en este caso, Alvaro seria
conveniente que le cousideremos o le brindemos la informaci6n a Amalia, lo thico que te puedo indicar,
no se si cuando hablas de horas del cafe estis hablando en la mafiana, nomalmente cuando esto sucede
es porque el tanque queda lleno, el agua queda en reposo, hace como esa procedencia el agua, entonces
nomalmente cuando usted a las 4 o 5 de la mafiana able que ya la gente no utiliza el agua, sucede esto,
sin embargo, tambien usted iuste a la poblaci6n si tiene cierta situaci6n que le incomoda a que pueda
comuricarseconAmalia,normalmenteellusestanhaciendocier€asmedidasencuantoalcloro,enciertas
muestras, digamos Santa Rha Carmona y podria vcr la bitdeora, ellos llevan una bifacora de todas las
muestras que ellos hacen.

EISindicosuplenteAlvaroAlvaradoEndquezcomenta,vierasquesf,enlamafianasedaeseproblema,
pero tambien en la tarde, porque ahora me iba a bafiar y al abrir la grifa de ahajo, el olor es may fuerte,
entonces no se si es que se estin pasando de pastilla o que serf voy a mahifestar para que e] pueblo de
Santa Rita si estin teniendo ese problema lo manifiesten todos y no se si aed en Camona tambien estali
pasando por ese problema.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, o igual podriamos cousultarl
Amalia como te digo, ellos llevan una biticora de todas las muestras que hacen, yo no se si lo hacen
dias en todos los sectores, porque serian muchos sectores, pero si se que ellos estin en la respousabili
actualmente hacen esa labor y tat vez ahi puedas saljr como un comuhicado hacia la poblaci6n sobre
situaci6n, desde mi punto digamos en mi trabajo, mi infomaci6n le puedo indicar que eL cloro no va a rna
a nadie, hi va a pasar nada, de lo contrarfo puede haber una situaci6n mds complicada que no este clo
el ague porque ahi si ya podrian haber otros ciertos, pero si digamos, vamos a cousultarles Amalia que
que ella va a estar con toda la disposictbn de indicamos qde es lo que pasa o si puede dar como el info
de lo que se esti pasando.

EI Sindico suplente Alvaro Alvarado Enriquez comenta, compafiera si, yo se que el cloro no mata a
mds bien el cloro es bueno, pero mucha gente no va a entender eso, entiende, 1a gents se asusta del olor
tiene el agua.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, por eso te digo que este te
mejor que Amalia lo vca con el analjsis, digamos, tenemos los analisfs que el]os presentan, ademds
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EI Sindico  suplente  Alvaro Alvarato Enriquez comenta, compafiera,  pero  nosotros  como  Concejo  no
podemos mandarle un oficio o algo a ella, sobre la problematica, que el dcoumento salga de aqui y valla
directanente a ella.

a

a

:]afe££ari:T=#a:tf¥:n¥*¥:rjsid=Md¥o¥Cj#£o,m=trty£#i¥tp=]:=e:sest£%m=o:
hubieramos tenido un paco la dininica, hubieramos presentado algo, sin embargo, no es que no vanos a
presentarundcounento,sinoqueparaatenderlasituaci6nvanosatratardehablarconAmalia,igualvoy
a darle la palabra yo a Johan que desea explicar algo al respeeto.

El regidor propierfuo Jchan Tall Salius Rosales comenfa, Alvaro yo le queria conentar score eso, nada
mds hablar como dice la compaifera presidenta con Amalia y mandar los fecnicos a hacer un muestreo al
ladodesucasa,porquepersonalmenteyofuiconellosaSantaRIta,alsal6nyladeusidaddecloroestaba
mdsbienbajaaloqueestinpidiendo,peroporeldesnivelquehayparadarelladodeChimurria,puedeser
que alla se concentre mds el cloro, entonees seria bueno mandar a coordinar con los de acueducto que le
vayan a hacer el muestreo al lado de Chinurria, ese seria el comentario.

EISindicosuplenteAlvaroAlvaradoEnriquezcomenta,andmegustariaquesectoresdelacomunidadque
usan el acueducto manifiesten y lo que dice la compafiera presidenta es muy cierto, se da mucho en la
mafiana, y tambi6n se de como ustedes lo dicen por la alfura en la parte de Chimurria, a mi me gustaria
escucharopinionesysialguientieneelproblemaquesepreseutealdepartamentodeacueduetomunicipal.

La reg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, esth bien compafiero, nosotros
vamos a tratar de coordinar con Amalia el dia de mflfiana, igual si se que ellos hacen ese trabajo todos los
dias en diferentes sectores, entonces pidinosle a vcr estos dias 4a usted eso que le sucedi6 qu6 dias mds o
menos le ha pasado?

EI Sindico suplente Alvaro Alvarndo Enriquez comenta, todos los dias.

Lareg.KarlaTatiaraBaltodanoSequeira,PresidentaMuhicipalcomenta,todoslosdiasyenlashoras
de la mahana cuando le hal>1o en la mafiana, 6a que horas?

EI Sindico suplente Alvaro Alvarado Enriquez comenta, todos los dias y hey lleg6 la sefrora Haydee
Quesadaydicequeaellalesucedelomismoconeloloraclorocuandoabrelagrifa

La leg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Mulcipal comenta, no hay ningdn problema,
conpaifero,vanesatratardecomunicarleaAmaliaparaqueeua...youandoyotedigoesoesporque
Amaliaesunapersonaquevoslallamasylejndicasalgo,vierasqueellanonecesitaquevos]emandes
ni un caha ni nada, es una persona y el equipo de ella estan como en esa labor, entonces para mafiana
yomecomprometoahablarconAmaliaporlamafianaeindicarlelasituaci6nqueexpresanenestecaso
tupersonaydohaHaydee,6notehasdadocueutadeotraspersonasdendsgente?Igualsilagentetiene
alguna situnci6n que tat vez pueda comuhicarse al departanento de acueducto eso es importante para
queleindiquenaellayahielloshacercomosuvaloraci6nmuehasgraciasAlvaro,ndsbienasupersona.

ARTlcuLO     vm
Control de acuerdos

Lareg.KariaTalanaBaltodanoSequeira,PresidentaMulcipalcomenta,sigivendoconelordendeldia
articulo 8 control de acuerdos, no tenemos control de acuerdos para boy.

ARTIC UI.0      IX
Mociones de los Reridores



La reg.  Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, articulo 9,  mociones de  I
regidores y del sefior alcalde, tenemos dos y procede con la lectura de las mismas.

1 -  Moci6n Conjunta presentada por los regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano Sequeira,
Pedro Andies Mes6n Ferhandez, Elsa Gabriela Tones Montiel, Johan Tali Salims Rosales y la
regidora suplente en ejercicio  Yoselyn Cambronero Mora,  en ]a que  indican:  ORIETIVO:
Conformar la comisi6n especial para la atenci6n de asuntos de turismo. CONSIDERANDO:
trnico: Atenci6n de solicitud de apoyo y colahoraci6n de parte de la Directora Ejecutiva de
CATURGUA. Por 1o Canto, se mociona para que el Concejo tome eL siguiente acuerdo:  1)
Conformar la Crmisfon Especial  de Tulsmo,  con lus  siguientes  integlantes:  Pedro Andrds
Mes6n Femindez, Elsa Gal)riela Torres Montiel, Karla Tatiana Baltodano  Sequeira,  Carlos
Morera Peralta, Nuria Reyes Quires.  Se somete a votaci6n y los reridores manifiestan estar a
favor de la mcoi6n, por lo que el Concejo acuerda: Primero: Aprobar la moci6n antes citada,
Segiindo:  Conformar la Comisi6n Especial de Turismo, misma que estari integrada por los
siguientes regidores:  Regidores Propichrios:  Pedro Andrds Mesch Feminde=L Elsa GabrieLa
Torres Montie], Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Regidores Suplentes: Carlus Morera Peralta,
Nuria Reyes Quir6s. Comuulquese. CATURGUA. Aprobado por unanimidad con cinco votos
positivos de ]os rngidores propiefarios Kar]a Tatiana Baltodano Sequeira, Pedro Andrds
Mes6n Ferndndez, Elsa Gabrich Torres Montiel y Johan Talf Salinas Rosales y la regidora
sup]ente      en      ejercicio      Yoselyn      Tatiana      Cambronero      Mora.      ACUERDO
DEF[N[T]VARENTE APROBADo CoN D[SPENSA DE TRANIr[E DE CoNIS]dN.

Moci6n Conjunta presentada por los regidores propietarios Karla Tatiana Baltodano Sequeira,
Pedro Andres Mesen Femindez, Elsa Gabriela Torres Mondel, Johan Tali Salinas Rosales y la
regidora suplente en ejereicio  Yoselyn Cambronero Mora, en la que  indican:  OBJETIVO:
Traslado de Jefe para la Delegacj6n Policial de Nandayure.  CONSIDERANDO:  tlnico: La
exposici6n del sefior Carlos Jimenez Mora, referents a la necesidad de contar en nuestro cant6n
con la presencia de un Jefe en la Delegaci6n Policial  de Nandayure que se interese por la
seguridad del  canton y  que  durante  eL desarrollo  de  sue  labores  en nuestro  canton en afros
anteriores se desempefi6 de buena forma. Por lo fanto, se mociona pars que el Concejo tome
el siguiente acuerdo: Solicitarle al Presidente de la Reptiblica, sr. Rodrigo Chaves Robles, y al
Mhistro  de  Seguridad Ptiblica,  sr.  Malo Zamora Cordero,  su colaboraci6n,  para lograr el
traslado  del  funcionario  Alerander  Rodriguez  Rodriguez,  cedula  502470367,  para  que  se
desempefie como el nuevo Jefe de la Delegaci6n Policial de Nandayure a la brevedad posible. Se
somete a vctaci6n y los regidores manifiestan estar a favor de la moci6n, por lo que el Concejo
acuerda: Prinero: Aprobar la mcoi6n antes citada, Segrndo: Remitir e] presents acuerdo al
Presidente y Ministro de Seguridad Pdblica para su conocimiento y trimite comespondiente.
Comuniquese.  Aprobado  por  unanimidad  con  cinco  votos  pusitivos  de  los  regidores
pro|]ictarios Karla Tatiana Baltodano  Sequeira, Pedro Andrfes Mesen Fernfndez, Elsa
Gabriela Torres Montiel y Johan Ta]i Salinas Rosa]es y la regidora sup]ente en ejercicio
Yoselyn Tatiana Cambronero More. ACUERDO DEFINITIVAhAINTE APROBADO CON
DISPENSA DE TRAMTE DE COMS16N.

La Peg. Karla Tatiana Baltodano Sequeira, Presidenta Municipal comenta, aL ser las 18 horas 54 minutos
del 22 dejulio de 2024 se cielra esta sesi6n.

Concluye la sesi6n a las 18 horas 54 minutes,

Ptes-de"eMu"€ipal
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